

09. Juli 2021

Spielplatz Münchner Freiheit instandsetzen

Antrag:

Am Spielplatz an der Münchner Freiheit werden umgehend folgende Instandsetzungsmaßnahmen vorgenommen:

- Das nördliche Törchen wird repariert, so dass das Tor wieder von selbst schließt und mit Klinke eingerastet werden kann
- Die fehlenden Holzelemente der Rinnen am Spielbrunnen werden ersetzt
- Die fehlenden Mülleimerdeckel werden ersetzt

Begründung:

Der Spielplatz an der Münchner Freiheit ist bei großen wie kleinen Kindern beliebt und hervorragend besucht. Um so wichtiger ist es, ihn auch instand zu halten.

Beim nördlichen Törchen wurde die Schließmechanik offensichtlich verbogen und außer Kraft gesetzt, so dass das Törchen nicht mehr von selbst schließt. Auch die Türklinke baumelt nur noch lose an einer Schraube. Insbesondere auf einem so gut besuchten Spielplatz ist es wichtig, dass die Türchen ein Hindernis vor versehentlichen oder gezielten Streifzügen der kleinen Kinder darstellen.

Beim Brunnenspiel fehlen einige Holzelemente. Ein Großteil des Wassers fällt somit nicht auf die unteren Rinnen, sondern direkt auf den Boden, wo ein Teil versickert. Mit besonders viel Pumpen können die Kinder den Wasserverlust ausgleichen, aber sinnvoll ist dies unter keinem Aspekt.

Die Deckel auf mehreren Mülltonnen fehlen, was gleich ein verwaorlostes Bild ergibt. Vielleicht wurden die Deckel gezielt entfernt, um den erfinderischen Krähen der Umgebung die Aufstellfläche zum Mülleimer-Plündern zu entziehen. Hier wäre es sinnvoller, vollständig schließende Deckel zu montieren und durch Federzug auch ein Offenlassen zu verhindern. Fotodokumentation vgl. Anhang

Initiative: Dagmar Föst-Reich und Jens Bergmann

Fotodokumentation aus eigener Quelle:
Zu Antrag: Spielplatz Münchner Freiheit instandsetzen

